

{besps}secretariageneral26092013|width=215|height=161{/besps}

El martes 24 de septiembre, el Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, acompañado por el presidente del Consejo Escolar Fernando Duré, visitaron diversas obras que se llevan a cabo en las escuelas del distrito.

Se hicieron presentes en la escuela N° 3, donde se está construyendo una nueva aula para el dictado de clases, que se hace con recursos obtenidos a través del Consejo Escolar. De esta manera, aprovechando el lugar que la institución educativa posee, los alumnos podrán tener acceso a una mayor comodidad para su aprendizaje.

Posteriormente, visitaron la escuela N° 21 (El Descanso), donde se observaron las tareas de pintura recientemente efectuadas y se mantuvo diálogo con los directivos y docentes del colegio.

Cabe destacar que el Consejo Escolar también compró una moderna cocina con un costo aproximado de \$6.000 para la escuela N° 2 de la planta urbana, la cual será instalada en días futuros.